

CAFÉ & BOUTIQUE

كافيه وبوتيك



W!ZZ

Food on your mind? هل ترغبون في تناول طعام معين؟



PREMIUM CLUB SANDWICH

Succulent Halal chicken, turkey bacon, boiled egg and cheese with lettuce, tomato and a light mayo dressing. Served on toasted white bread.

كلوب ساندويتش

دجاج حلال، ديك رومي مقعد، بيض مسلووق وجبن مع خس، طماطم وصلصة المايونيز الخفيفة. تقدم في خبز أبيض محمص

24 AED

FALAFEL & HUMMUS WRAP

Tasty spiced falafel, with a spinach and tomato salad and hummus dressing. Served in a khobez style bread.

راب الفلافل مع الحمص

فلافل متبيلة لذيفة مع سلطة السبانخ والطماطم مع صوص الحمص. تقدم في خبز عربي.

20 AED

TUNA SANDWICH

Sustainably sourced tuna mayo mix with cucumber and rocket served on thick cut granary bread.

ساندويتش تونة

تونة عضوية خلطة المايونيز مع الخيار وخس الروكا تقدم مع خبز الحبوب.

22 AED

Sandwich deal

Buy any sandwich*
+ a soft drink**
and get a snack

for 5 AED

*Excluding L'usine sandwich
and Caprice Wafer Rolls

**Excluding non alcoholic beer

عروض الساندويتشات

عروض الساندويتشات
قوموا بشراء أي ساندويتش* مع أي
مشروب غازي** واحصلوا على أي
وجبة خفيفة مقابل
5 دراهم

* باستثناء ساندويتش لوزين بجبنة الكريم
ولفاتيف ويفر كابريس

** باستثناء البيرة الخالية من الكحول

PRODUCTS AND AVAILABILITY MAY VARY BY COUNTRY
قد تختلف المنتجات وتوفرها حسب البلد



Lighter options

خيارات وجبات خفيفة

LIGHTER MEALS وجبات خفيفة

Yum Noodle Pot vegetable

flavour (60g) 

عبوة يم نودلز خضار (60 جرام) 16 AED

L'usine cream cheese

sandwich (112,5g) 

لوزين سانويتش جبنة الكريم (112,5 جرام) 14 AED



Tempting tipples

ALCOHOLIC DRINKS

San Miguel Pale Pilsen (33cl).....	35 AED
Pravda Vodka (5cl).....	38 AED
Bacardi Rum (5cl).....	38 AED
Jameson Whiskey (5cl).....	40 AED
Maison Castel (18.7cl) White wine, France.....	40 AED
Maison Castel (18.7cl) Red wine, France.....	40 AED
Bavaria non-alcoholic beer (33cl).....	22 AED



PRODUCTS AND AVAILABILITY MAY VARY BY COUNTRY

قد تختلف المنتجات وتوفرها حسب البلد

Cocktail Selection



Vodka & Orange
45 AED



Rum & Cola
45 AED



Whiskey & Cola
45 AED

Beer deal

Save 12 AED

Buy 2 beers and get
1 Prime Nuts free of charge

70 AED



Fancy a drink?

هل ترغبون في تناول مشروب معين؟



HOT DRINKS مشروبات ساخنة

NEW

- Klassno Cappuccino Vero Gusto with chocolate sprinkles
كلاسنو كابتشينو فيرو غوستو مع حبيبات الشوكولاته 18 AED
- Ahmad English Breakfast tea or green tea
شاي أحمد إنجليش بريفاست أو شاي أخضر 14 AED
- BonCafé Premium coffee
قهوه بونكافيه بريميوم 14 AED



COLD DRINKS مشروبات باردة

- Al Ain still water (50cl)
مياه العين (50 سنتيلتر) 9 AED
- Bavaria non-alcoholic beer (33cl)
بيرة بافاريا الخالية من الكحول (33 سنتيلتر) 22 AED
- Pepsi (30cl)
بيسي (30 سنتيلتر) 10 AED
- Diet Pepsi (30cl)
بيسي دايت (30 سنتيلتر) 12 AED
- Mirinda orange, Mountain Dew, 7 Up (30cl)
ميرندا برتقال، ماوتن ديو، سفن أب (30 سنتيلتر) 10 AED
- NEW Lacnor Healthy Living Juice mango, orange or super fruit cocktail (25cl)
عصير المانجو، البرتقال أو كوكتيل الفواكه من لاكلور (25 سنتيلتر) ... 13 AED
- Nai Iced Tea hibiscus flower (25cl)
ناي شاي مثلج زهرة الكرديه (25 سنتيلتر) 16 AED

Sweet treats

وجبات خفيفة / حلويات



SWEET SNACKS وجبات خفيفة / حلويات

KitKat (41g) (كيت كات (41 جرام).....	9 AED
Snickers (80g) (سنيكرز (80 جرام).....	10 AED
Britannia Date Rolls (67.5g) (بريتانيا بسكويت تمور رول (67,5 جرام).....	10 AED
Pistachio bar (40g) (مكسرات الفستق بار (40 جرام).....	10 AED
Haribo Goldbears (80g) (حلوى هاريبو (80 جرام).....	10 AED
7-days Croissant with cocoa cream filling (55g) (كرواسون سفن دايز بحشوة كريمه الكاكا (55 جرام).....	9 AED
Caprice wafer rolls (115g) (لغائف ويفر كابريس (115 جرام).....	16 AED



Sweet deal

Choose any
2 sweet snacks*

14 AED

*Excluding Caprice Wafer Rolls

عرض رائع

عرض رائع اختاروا
2 من الوجبات

الخفيفة/الحلويات*

مقابل 14 درهم

* باستثناء لغائف ويفر كابريس



Salty treats

وجبات خفيفة مالحة

SALTY SNACKS وجبات خفيفة مالحة

Chips Oman chilli flavour (37g)
شيبس عمان بنكهة الفلفل حار (37 جرام) 10 AED

Crunchos salted potato chips (40g)
رقائق كراشوز مملحة (40 جرام) 12 AED

Prime Nuts dried fruits & nuts mix (30g)
برايم مكسرات فواكه مجففة و مكسرات مشكلة (30 جرام) 12 AED

Prime Nuts salted cashews (30g)
كاجو برايم المملح (30 جرام) 12 AED



PRODUCTS AND AVAILABILITY MAY VARY BY COUNTRY

قد تختلف المنتجات وتوفرها حسب البلد

Our favourites المفضلة لدينا



ISABELA

As WIZZ cabin crew I am happy to present my absolute favourite from the menu, the Premium Club Sandwich. Enjoy your meal!

إيزابيلا:

بصفتي من طاقم الطائرة، يسعدني أن أقدم أفضل ما لدي من قائمة الطعام وهو كلوب ساندويتش. أتمنى لكم وجبة شهية.



PREMIUM CLUB SANDWICH

كلوب ساندويتش 24 AED

Check out our full sandwich range on page 16
تفقد مجموعة السندويشات الكاملة لدينا في الصفحة 16



FALAFEL & HUMMUS WRAP

فلافل متبلة لذيذة مع سلطة السبانخ والطماطم

20 AED

Check out our full sandwich range on page 16

تفقد مجموعة السندويشات الكاملة لدينا في الصفحة 16



MATEUSZ

Of course we offer a vegetarian option as well. My favourite is the falafel and hummus wrap. Tasty!

ما تيوس:

نحن نقدم أيضاً طعاماً نباتياً، ومن السندويشات المفضلة لدي هو راب الفلافل والحمص.

NEW



HUGO BOSS

Hugo Just Different EdT 200ml

The perfume delivers a cool blast of mint, herbal notes of basil and freesia, and a warm touch of cashmeran. A vibrant fragrance that captures the spirit of a man who makes his own rules.

260 AED

هوغو بوس

هوغو جاست ديفرنت ماء تواليت 200 مل

يفوح هذا العطر بروائح منعشة من النعناع، ونسائم عشبية من الريحان والفريزينا، مع عبير الكاشميران الدافئ، إنه عطر نابض بالحياة يأسر أرواح الرجال الذين يصنعون قوانينهم الخاصة.

NEW

DAVIDOFF

Cool Water EdT 200 ml

One of the most iconic fragrances, opens with peppermint and lavender, followed by the intensity of jasmine, oak moss, geranium and sandalwood, gliding into a long, warm flow of amber and musk.



180 AED

دافيدوف

كول ووتر ماء تواليت 200 مل

إنه من أشهر العطور، وتبدأ نسائمه بعبير النعناع الغلفلي واللافندر، يليها عبق كثيف من الياسمين وطحلب البلوط والجيرانيوم وخشب الصنل، الذي يتحول إلى تدفق طويل ودافئ من المسك والعنبر.

NEW

FILA

For Men EdP 100ml

The essence of a passionate man. A fresh, rebellious and wild scent with spicy and aquatic heart notes. Ripe and decisive but at the same time sweet thanks to the base notes of amber and vetiver.



160 AED

فيللا

للرجال ماء عطر 100 مل

هو عطر الرجل العاطفي. لهذا العطر قلب لاذع مشبع بالروائح المائية يعبر عن روحك الشبابية المتمردة الجامحة. وله خاتمة من نسائم العنبر وعشبة نجيل الهند تعبر عن شخصيتك الناضجة والحاسمة واللطيفة في وقت واحد.

330 AED



PACO RABANNE

One Million EdT 100ml

Paco Rabanne renews with humour the myth of the seducer and embodies it in his new Eau de Toilette: 1 Million. The perfect contrast between a fresh and sparkling note, spicy blossom heart and a sensual leather base.

باكو رابان

عطر "وان مليون" من باكو رابان ماء تواليت 100 مل

اسطورة باكو رابان تتجدد في عطر وان مليون داخل زجاجة ذهبية جريئة. عطر مفعم بالنشاط والحيوية مع عبق الغريبفروت والنعناع والبرتقال والخشب الأبيض والعنبر وعشب البنشولي. تباين مذهل يمازج ما بين رقي الاحساس وتأكيده الرجولة المتأنقة.

NEW

285 AED

HUGO BOSS

Boss Bottled Unlimited EdT 200ml

A blend of invigorating freshness, enduring energy and aromatic masculinity, a combination of refreshing mint, juicy pineapple and enduring evergreen cistus.



هوغو بوس

بوتلد أنليمتد ماء تواليت 200 مل

مزيج من الروح الشبابية المليئة بالحيوية والطاقة التي لا يوقفها شيء والرجولة الفواحة بالنسائم العطرية، وخليط من النعناع المنعش والأناناس كثير العصارة والقستوس دائم الخضرة.

245 AED

HUGO BOSS

HUGO Reversed EdT 125ml

For men who dare to challenge the status quo, HUGO Reversed presents a fragrance with a fresh twist: an urban cocktail of energizing citrus, aromatic rosemary and cool, contrasting vetiver. See what happens when you change your perspective.



هوغو بوس

عطر ريفيرسد ماء تواليت 125 مل

بالنسبة للرجال الذين يقدمون بجرأة على تحدي الوضع الراهن، إليكم هوغو ريفيرسد، عطراً ذا لمسة مُنعشة وحيوية: مزيج يلائم أجواء المدينة من الحمضيات المُنشّطة، وإكليل الجبل العطري، وعشبة نجيل الهند الأسرة. لأنه دائماً ما يحدث الكثير عندما تُغيّر وجهة نظرك.

NEW

CALVIN KLEIN**Sheer Beauty** EdT 100ml

A fresh fruity floral scent, a mixture of juicy peach Bellini accord, soft pink lily and enveloping musk. It is about a natural beauty, bare-skinned, pure, captivating and enchanting.



165 AED

كالفن كلاين**شير بيوتي** ماء تواليت 100 مل

تجتمع فيه رائحة زهرية منعشة تفوح بالفواكه، ومزيج البليني بالخوخ كثير العصارة، والزنبق الوردي الناعم، يغلفه عبير المسك. هو عنوان للجمال الطبيعي والنقاء المناسب فوق بشرة عارية ويفوح برائحة تأسر الألباب.

NEW

CALVIN KLEIN**Euphoria** EdP 100ml

One of Calvin Klein's best-selling women's fragrances. An oriental fruity floral fragrance where the addictive scent combines pomegranate, black orchid and amber notes.



215 AED

كالفن كلاين**يوفوريا** ماء عطر 100 مل

إنه أحد عطور كالفن كلاين النسائية الأعلى مبيعاً. هو عطر شرقي زهري يفوح بعقب الفواكه يجمع عبيره الساحر بين طبقات من الرمان والبلاك أوركيد والعنبر.

NEW

CALVIN KLEIN**Deep Euphoria** EdP 100ml

A vibrant chypre floral fragrance. The scent opens with notes of cascalone and black magic rose enhancing the signature of sensuality and modern femininity.



215 AED

كالفن كلاين**ديب يوفوريا** ماء عطر 100 مل

عطر تشيبر زهري نابض بالحياة. يبدأ العطر عبيره بنسائم الكاسكالون ووردة السحر الأسود التي تعزز من الأحاسيس والأنوثة العصرية.

449 AED

CAROLINA HERRERA

Good Girl EdP 80ml

GOOD ON ONE SIDE, BAD ON THE OTHER

A weapon of seduction for the woman who wears it. Reveal your good side through the luminous facet of tuberose and the best quality sambac jasmine. Dare your bad side through addictive notes of roasted tonka beans and cocoa.

**كارولينا هيريرا**

جود غيرل عطر 80 مل

سلاح الجاذبية للمرأة، حيث يظهر الجانب الرائع فيها من خلال أوجه مشرقة بمسك الرومانسية من التوبيروز والفيل وأفضل نوعية من ياسمين سامباك، نفحات جذابة لحبوب التونكا المحمص والكاكاو المحبب لك.

TRAVEL RETAIL
EXCLUSIVE

150 AED

MAYBELLINE

Matte Ink Trio Lipstick

The Matte Ink long-lasting lipstick offers an intense ink colour concentration and an ultra-chic flawless matte finish for a 12-hour wear. A giftable trio of lipsticks to get the taste of New York.

**مايبلين**

سوبر ستاي مات إنك تريو

أحمر شفاه غير لامع يثبت لمدة طويلة ويوفر تركيز عالي الكثافة للألوان كالحبر، ويمتاز بلمسات نهائية فائقة الأنافة، غير لامعة ومن مع ثبات لمدة 12 ساعة! ثلاثية من أحمر الشفاه يمكن تقديمها كهدية للتمتع بلمسة من أنافة نيويورك.

NEW

160 AED

FILA

For Women EdP 100ml

The essence for a stylish woman. The perfume is a cocktail of powdery floral tones, lively hints of peony and lychee with a final touch of beauty given by spring freesia.

**فيللا**

للنساء ماء عطر 100 مل

إنه عطر المرأة الأنيقة، يمزج هذا العطر بين النفحات الزهرية البودرية، ونسائم الغاوانيا والليتشي المنعشة، مع لمسة جمالية من عبير زهرة فريزيا الربيع.

**FIERRO****Calla 18K Gold Plated Pave Crystal Jewellery Set****290 AED**

This stunning floral design reflects glamour and elegance, surrounded by dazzling crystals that brighten everything around to catch attention.

**فييرو**

طقم مجوهرات كالا من الكريستال البافيه المطلي بالذهب عيار 18 قيراطاً

هذا التصميم الزهري الفاتن يعكس الأناقة والسحر ومحاط بالكريستالات المتلألئة التي تصنع بريقاً لكل ما حولها لتخطف الأنظار.

FIERRO**Anastasia Trio Bangle Set****149 AED**

Style yourself sophisticated with these modern bangles with bright gemstones at the center in champagne, purple and dark pink colour, finished in 18k gold, rhodium and rose gold plating.

**فييرو**

طقم أنستازيا من ثلاث أساور

أظهري بإطلالة بالغة الأناقة بهذه الأساور العصرية المطعمة بالأحجار الكريمة اللامعة في المنتصف باللون الشمباني والأرجواني والوردي الداكن، بطلاء من الذهب عيار 18 قيراطاً والروديوم والذهب الوردي.

NEW

FIERRO**Allure Watch and Double Bangle Set**

Show off your sophisticated style when you wear this luxurious rose gold plated watch, 3ATM water resistant, matched with two eye-catching bangles adorned with radiant crystals and enamel.



330 AED

فييرو

طقم ساعة وسوارين ألور

ستبدلين بحلة رائعة عندما ترتدين هذه الساعة الفاخرة المطلية بالذهب الوردي، التي تتمتع بمقاومة للمياه تبلغ 3ATM أي: بعمق 30 متراً، التي تتماشى مع سوارين يخطفان الأنظار مزينين بالكريستال اللامع والمينا عام واحد.

NEW

FIERRO**Pearl Bouquet Rose Gold Plated with Free Earrings**

This delicate and stylish rose gold plated faux pearl bouquet pendant with free matching cultured pearl earrings will surely add glamour to your stunning appearance.



175 AED

فييرو

بوكيه من اللؤلؤ مطلي بالذهب الوردي مع قرطين مجانيين

هذه حلية متدلّية أنيقة رقيقة على شكل بوكيه مصنوعة من اللؤلؤ المقلد المطلي بالذهب الوردي وتأتيك مع قرطين مجانيين من اللؤلؤ المستزرع بلون مطابق لها، ولهذا فهي بلا شك ستضفي سحرًا على شخصيتك الفاتنة.

NEW

FIERRO**Crystal Allah Pendant**

Let your faith sparkle with this beautiful handcrafted 18k gold-plated Allah pendant. Surrounded by sparkling crystals, it is an example of meticulous craftsmanship.



200 AED

فييرو

حلية متدلّية من الكريستال عليها لفظ الجلالة "الله"

اعبري عن روحك الإيمانية بهذه الحلية المتدلّية الجميلة المصنوعة يدويًا والمطلية بالذهب عيار 18 قيراطًا وعليها لفظ الجلالة "الله" ومع تطعيمها بكريستالات متلألئة تحيط بها، فهي مثال للحرفية شديدة الدقة.

NEW

FIERRO**Agate Prayer Beads**

Agate is generally known to be beneficial in every way. This prayer beads feature 33 semi-precious orange agate beads carefully put together, presented in an amazingly attractive gift box.



145 AED

فييرو

مسبحة صلاة من العقيق

يشتهر العقيق عامةً بأنه مفيد بكل الطرق. هذه المسبحة تضم 33 حبة من العقيق البرتقالي شبه الكريم الموضوع بعناية مع بعض، وهي تقدّم لك في صندوق هدايا جذاب للغاية.

NEW

DESIGUAL**Jewellery**

These exclusive items, specially selected from Desigual's jewellery collection, would make the perfect gift for you or for your loved ones. The Desigual bracelets come in a lovely gift bag. Please ask the crew which Desigual bracelet designs are available on your flight!

The Desigual bracelets are sold one piece per bag for 125 AED

**125 AED**per piece
لكل قطعة**ديسجوال****مجوهرات**

تُعَدُّ هذه التشكيلة من مجوهرات ديسجوال المتوفرة على متن طائرتنا الهدية المثالية لك ولأحبائك. ستجد أساور ديسجوال في حقائب ظرفية للهدايا. الرجاء التأكد من طاقم الطائرة عن الهدايا المتوفرة في رحلتك. يتم بيع أساور ديسجوال على أساس كل قطعة في حقيبة بسعر 125 درهم.

AVIATOR**Foldable Sunglasses**

The foldable frames and arms make these sunglasses compact and easy to fit into any pocket. Black frames and smoke-grey lenses offer total UV protection. Supplied with a cleaning cloth and a velour travel pouch.

**139 AED****أفياتور****نظارات شمسية قابلة للطي**

الإطارات والأذرع القابلة للطي تجعل هذه النظارات الشمسية مدمجة وسهلة لتناسب أي جيب. الإطارات السوداء والعدسات ذات اللون الرمادي توفر الحماية من الأشعة فوق البنفسجية كلياً. تأتي مع قطعة تنظيف قماش وحقيبة سفر قطيفة

NEW

NICCINI**Ritzy Ladies Sunglasses and Scarf**

Stand out in these seriously cool leopard print design sunglasses with brown tinted lenses and matching, elegant chiffon printed scarf. Blending classy style with an on trend design.



140 AED

نيشيني**وشاح ونظارة شمس حريمي ريتزي**

ابززي جمالك بهذه النظارة المذهلة التي تتميز بتصميم فهد رائع وعدسات بنية اللون، مع وشاح حريري أنيق يتناسب معها ليعكس مزيجًا من الأسلوب الراقي والتصميم العصري سويًا.

NEW

NICCINI**Just Black Sunglasses with Free Crystal Studded Pen**

Take on the sunlight in style when wearing these glamorous bug-eye sunglasses. Comes with a feminine ballpoint pen which has a twist mechanism for smooth free flowing writing.



180 AED

نيشيني**نظارة شمس سوداء جاست مع قلم مجاني مرصع بالكريستال**

احمي عينيك من أشعة الشمس وتألقي بهذه النظارة الشمسية الرائعة والساحرة، ولأننا نهتم بك سنهديك مع هذه النظارة قلم حبر جاف لتتمتع كتابتك بانسيابية سلسلة.

NEW

50 AED

WIZZ

Model Aircraft

1: 200 scale model aircraft

وينز
مجسم طائرة

مجسم طائرة بمقياس 1 إلى 200

HYGIENIC FACE MASKS, 2 PIECES

كمادات الوجه الصحية، عدد 2

3 layer masks individually wrapped with ear loops

كمادات من ثلاث طبقات ورباطات مطاطية بشكل فردي مع حلقات مطاطية

2 masks for 5 AED

كماتين مقابل 5 دراهم



PAYMENT Cash payments are currently not accepted onboard due to the local regulations in light of the COVID-19 pandemic. MasterCard and Visa branded credit and debit cards are accepted with the exception of Maestro, Visa Electron, VPAY, "Electronic Use Only" and prepaid cards. Contactless transactions are accepted including smart technology payments (Apple Pay, Samsung Pay, Android Pay and Google Pay) up to the limit of AED 200. All charges will be made in United Arab Emirates Dirham and will appear on your account statement as "Gate Gourmet Wizz AD". Any additional transaction fees incurred are not applied by Gate Gourmet Switzerland GmbH and relate to the contractual agreement between the cardholder and Bank. On occasion there may be a few days delay for the charge to be visible on your account.

You may be asked to present your passport or similar form of ID. Passenger ID data is required for the protection of the cardholder against fraudulent activities. The presented ID is not shared with anyone/third party for any reason and/or occasion.

Please ask your crew for further information.

Onboard sales customer support: wizzair@inflight-service.se

Always keep your receipt.

PRODUCT SELECTION We apologise if, due to limited space on board, your choice is no longer available when you order your preferred food and beverages. Product selection may vary by country.

LEGAL All product prices in this catalogue are inclusive of VAT under current VAT regulations where required and are offered by Wizz Air in the name of and on behalf Gate Gourmet Switzerland GmbH and its affiliates for international flights. For further details of the principal please refer below:

Gate Gourmet Switzerland GmbH
Saegereistrasse 20, CH-8152 Glattbrugg, Switzerland

ALLERGEN GUIDE

Please see below a list of our sandwich selections and a guide to the allergens they contain. Please refer to the product label for more information.

COLOUR	Gluten/Wheat	Nuts	Milk	Soy	Mustard	Lupin	Eggs	Fish	Crustaceans	Sesame seeds	Sulphur dioxide	Celery	Peanuts	Molluscs
SANDWICH SELECTION														
Premium Club Sandwich	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●
Tuna Sandwich	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●
Falafel & Hummus Wrap	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●

المدفوعات

المدفوعات النقدية غير مقبولة حالياً على متن الطائرة بسبب اللوائح المحلية خلال جائحة كوفيد-19. يتم قبول بطاقات الائتمان والخصم من ماستر كارد وفيزا باستثناء بطاقات مايسترو وفيزا الإلكتروني وأي باي "الاستخدام الإلكتروني فقط" والبطاقات المدفوعة مسبقاً. يتم قبول المعاملات الائتمانية بما في ذلك مدفوعات التكنولوجيا الذكية (أبل باي، سامسونج باي، انرويد باي وجوجل باي) بعد أقصى ٢٠٠ درهم إماراتي. سيتم دفع جميع الرسوم بالدرهم الإماراتي وستظهر في كشف حسابكم باسم "جيت جورميه". لا تطبق شركة جيت جورميه سونز لاند آية رسوم معاملات إضافية يتم تحصيلها وتتعلق بالاتفاقية التعاقدية بين حامل البطاقة والبنك في بعض الأحيان، قد يكون هناك تأخير لبضعة أيام حتى تظهر الرسوم في حسابكم.

قد يُطلب منك إيراد جواز سفرهم أو وثيقة إثبات هوية مماثلة. بيانات هوية المسافرين مطلوبة لحماية حامل البطاقة من الأنشطة الاحتيالية. لا يتم مشاركة المعرف المقدم مع أي شخص /طرف ثالث لأي سبب و/أو مناسبة.

للمزيد من الاستفسارات يرجى التواصل مع أحد أفراد طاقم الطائرة

جهة اتصال خدمة العملاء: wizzair@inflight-service.se

احفظوا دائماً بالإيصال.

الجانب القانوني

جميع أسعار المنتجات الواردة في هذا الكatalog تشمل ضريبة القيمة المضافة بموجب لوائح ضريبة القيمة المضافة الحالية ويتم تقديمها من قبل رحلات وينز إير باسم ونيابة عن بوابة جورميه سويسرا ج.م.ب. والشركات التابعة لها. لمزيد من التفاصيل والاستعلام يرجى الرجوع إلى العنوان أدناه:

Gate Gourmet Switzerland GmbH
Saegereistrasse 20, CH-8152 Glattbrugg, Switzerland

دليل مسببات الحساسية

يرجى الإطلاع أدناه على قائمة السندويشات المختارة ولديها لمسببات الحساسية التي تحتوي عليها. يرجى الرجوع إلى ملصق المنتج لمزيد من المعلومات.

اللون	الخبز الأبيض	الخبز الداكن	حليب	الحمضيات	الزيتون	بيض	سمك	حبوب القمح	حبوب القمح	حبوب القمح	حبوب القمح	حبوب القمح	حبوب القمح	حبوب القمح
قائمة السندويشات														
كلوب ساندويتش	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●
ساندويتش تونة	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●
ساندويتش الفلفل والحمص	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●	●



gategroup